



Sacapuntas

CLARA
BRUGADA

Aplauden obra férrea

La puesta en marcha de la totalidad del Tren “El Insurgente” con su apertura hasta Observatorio para unir a la Ciudad de México con Toluca, reunió a la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, y a la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, quienes agradecieron a la presidenta **Claudia Sheinbaum** por concluir esta obra que por más de una década generó caos en la zona poniente de la capital y ahora ayudará a comunicarse a miles de habitantes del Valle de México y la capital mexiquense.

CLAUDIA
SHEINBAUMADÁN
AUGUSTO LÓPEZ

Regaño justificado

Como lo dimos a conocer en este espacio, la presidenta **Claudia Sheinbaum** se enojó con legisladores de Baja California que pedían una foto con ella. Los llamó a trabajar en territorio, especialmente en San Quintín, pues hay muchas necesidades y carencias, y ellos se la pasan en las oficinas y en la buena vida.

Se fue solito

La salida de **Adán Augusto López** de la coordinación de Morena en el Senado, para supuestamente dedicarse de tiempo completo a trabajar en territorio, fue propia, así lo dijo la presidenta **Sheinbaum**, quien aclaró, sin embargo, que no se le ofrecería algún cargo en el gobierno, como una embajada.

RICARDO
MONREAL

¿Será?

Tras la salida de **Adán Augusto López**, el líder morenista en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, dijo que tiene lista su renuncia, en caso de que sea requerida en Palacio Nacional. Y aunque lo declaró para salir del paso, lo real es que varios legisladores de su partido le podrían tomar la palabra, pues se requiere “aire fresco”.

LUIS ROSENDO
GUTIÉRREZ

Avanzan las pláticas

Los que tendrán reunión este martes, en Hermosillo, Sonora, serán el Subsecretario de Comercio Exterior de México, **Luis Rosendo Gutiérrez**, y el Subsecretario de Energía de Estados Unidos, **Tommy Joyce**, quien se encuentra en visita de dos días en nuestro país para ver proyectos de inversión en energía dentro de la agenda bilateral.

ALEJANDRO
MORENO

¿Debate de altura?

Ayer, el priista **Alejandro Moreno** y el morenista **Gerardo Fernández Noroña** lograron lo inimaginable: bajar, hasta el nivel del piso, el debate público. Más que ideas en beneficio de la sociedad, los insultos y las diatribas son la constante, y ambos dejan *muy mal parado* el Poder Legislativo. Como dicen por ahí: "con estos dos, ni a la esquina".

GUILLERMO
BRISEÑO LOBERA

Nuevo liderazgo

Guillermo Briseño Lobera rindió protesta como nuevo comandante de la Guardia Nacional. **Hernán Cortés** dejó ese cargo para desempeñarse como Oficial Mayor de la Secretaría de la Defensa Nacional. En tanto, **Enrique Martínez López** asumió como subsecretario de la Defensa, una de las mayores responsabilidades en las fuerzas armadas.